



Avira Tettang

Bis 2011 waren die Mitarbeiter des Antiviren-Spezialisten AVIRA GmbH auf 12 Standorte verteilt. Nun ist die Hauptverwaltung Tettang in einem neuen 4-stöckigen Bürogebäude untergebracht. Durch die zentrale Lage der Verwaltung arbeiten nun alle 320 Beschäftigte unter einem Dach. Der Grundriss des Gebäudes hat von oben betrachtet die Form eines Schirmes und erinnert an das Firmenlogo. Baubeteiligter Architekt war das Büro Redle aus Leutkirch. Metallbau Wölz führte die Aluminium-Fassade sowie die innenliegenden Brandschutztüren aus.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Kaplaneiweg 1, 88069 Tettang
Bauherr: Avira Tettang
www.avira.com
Architekt: Redle Architekten Tettang
www.redlearchitekten.de
Fertigstellung: 2011
Fotos: Bernhard Strauss, Freiburg

Ansprechpartner: Georg Reisch GmbH & Co. KG, Bad Saulgau
 Kurt Merkle
 Tel. 07581/ 2002 - 510



Unsere Leistung:

- > Aluminium-Fassade
- > Brandschutz-Innentüren

Auftragssumme:
 1.400.000 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
 Wolfgang Kindig